



Bank *Sahabat*
Sampoerna

SIARAN PERS

No. 003/CCIR/BSS/II/2019

Tingkatkan Pelayanan Yang Lebih Baik Kepada Nasabah Bank Sampoerna Resmikan Kantor Cabang Bandung

Bandung - Dalam rangka meningkatkan pelayanan yang lebih baik kepada para nasabah, PT Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) melakukan peresmian Kantor Cabang (KC) Bandung pada tanggal 18 Februari 2019. Kantor Cabang ini merupakan relokasi dari Kantor Cabang yang semula berlokasi di Jl. Pasir Kaliki Nomor 175, berpindah ke alamat baru di Jalan Veteran Nomor 71, kel. Kebon Pisang, kec. Sumur Bandung, Bandung, Jawa Barat.

Relokasi ini dimaksudkan agar nasabah merasa lebih nyaman dan aman. Dengan dukungan fasilitas jasa keuangan yang ditawarkan diharapkan dapat melayani nasabah untuk melakukan transaksi keuangannya melalui Bank Sampoerna dengan lebih baik lagi.

Lokasi kantor cabang yang baru ini berdekatan dengan beberapa pusat perniagaan, seperti Jalan Veteran dan Jalan Banceuy. Sementara itu tata ruang *banking hall* dibuat seperti di rumah agar nasabah merasa lebih nyaman saat bertransaksi di Bank Sampoerna Cabang Bandung.

Ong Tek Tjan, Direktur UKM, *Funding, FI &* Jaringan Kantor Bank Sampoerna mengatakan bahwa relokasi ini bertujuan untuk lebih meningkatkan kenyamanan nasabah bertransaksi. Tempat baru, suasana baru sehingga nasabah lebih betah untuk melakukan transaksi perbankan di Bank Sampoerna. Diharapkan akan mampu meningkatkan kinerja keuangan serta secara konsisten menjalankan fungsi intermediasi yang seimbang.

“Sebagai informasi bahwa perolehan dana pihak ketiga sampai dengan akhir tahun 2018 mencapai sekitar Rp7,86 triliun (belum diaudit). Sementara dari sisi penyaluran kredit, hingga akhir tahun 2018 total kredit yang disalurkan mencapai lebih dari Rp7,24 triliun (belum diaudit)”, lanjut Ong melengkapi.

Hendry Bunardi, Kepala Regional Bandung Bank Sampoerna, berharap dengan relokasi ini, Bank Sampoerna Cabang Bandung dapat melayani lebih banyak masyarakat dan memberikan pelayanan yang lebih prima.

“Bandung terkenal sebagai kota kreatif yang penuh dengan pengusaha muda. Kami optimis dengan pindahnya Bank Sampoerna ke lokasi baru ini, kami dapat menjangkau lebih banyak pengusaha UMKM dan semakin memajukan industri kreatif di Bandung”, tutup Hendry.



**Bank Sahabat
Sampoerna**

Tentang PT Bank Sahabat Sampoerna

Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) adalah bank swasta yang berfokus pada pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM). Bank berkantor pusat di Gedung Sampoerna Strategic Square, Jakarta. Bank Sampoerna memiliki jaringan kantor sebanyak 20 kantor cabang di 16 kota besar di Indonesia. Bank telah dilengkapi dengan berbagai layanan perbankan seperti ATM yang bekerjasama dengan jaringan Prima, Internet Banking, Phone Banking serta layanan Call Center di nomor telpon 1 500 035. Disamping itu, Bank Sampoerna juga terus bersinergi dengan Unit Usaha Binaan yaitu Koperasi Simpan Pinjam Sahabat Mitra Sejati (Sahabat UKM). Sahabat UKM memiliki 116 jaringan kantor cabang di seluruh Indonesia.

Dengan dukungan dua grup besar pemegang saham, yakni Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama (81%) dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima (18%), peluang bisnis kian terbuka bagi Bank Sampoerna. Sebesar 1% kepemilikan Bank Sampoerna dipegang oleh Bapak Ekadharmajanto Kasih. Komitmen para Pemegang Saham tidak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tetapi juga brand value, knowledge dan skill. Grup Sampoerna dengan pengalaman bisnis terbaik dengan cakupan nasional dan global, dipadukan dengan kemampuan dan keunggulan bisnis nasional yang telah ditekuni, serta jaringan yang luas yang dimiliki oleh Grup Alfa melalui perusahaan ritelnya, Bank Sampoerna diharapkan dapat terus berkembang serta berkontribusi secara signifikan di sektor UMKM.

Bank Sampoerna memperoleh rating idA Stable berdasarkan pemeringkatan yang dilakukan Pefindo. Di tahun 2017 Bank Sampoerna meraih beberapa penghargaan bergengsi. Diantaranya mendapat Peringkat III dalam ajang Annual Report Award (ARA) 2016 yang diselenggarakan oleh Otoritas Jasa Keuangan, Bank Indonesia bekerja sama dengan Komite Nasional Kebijakan Governance (KNKG) dan Bursa Efek Indonesia untuk kategori Private Keuangan Non-Listed.

Kontak Media:

Ridy Sudarma

Kepala Divisi Corp. Communications & Investor Relations

Bank Sahabat Sampoerna

Gedung Sampoerna Strategic Tower, North Tower,

Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930

Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234

HP. 0812 1058 693

Email : ridy.sudarma@banksampoerna.com

Hendry Bunardy

Kepala Regional Bandung

Bank Sahabat Sampoerna

Jalan Veteran Nomor 71

Kel. Kebon Pisang, kec. Sumur Bandung, Bandung

Jawa Barat

HP. 0878 8546 4977

Email : hendry.bunardi@banksampoerna.com